5 MANERAS PARA EVITAR PROBLEMAS FINANCIEROS

Como un propietario-operador, manejar las finanzas es una gran parte de la carrera. Ser inteligente con su dinero le diferenciará y le ayudará a asegurarse de que usted este en el negocio por muchos años. Abajo hay varias maneras para evitar los problemas con sus finanzas. Aunque usted ya sepa algunos de estos consejos, nunca es malo leerlos de nuevo para solidificar sus hábitos del manejo de su dinero.

SER CONSCIENTE DE LAS TASAS DE INTERÉS DE LAS TARJETAS DE CRÉDITO

Tener una tarjeta de crédito para su negocio puede ser útil, pero los cargos de interés se sumarán rápidamente si el balance no es pagado cada mes. Por ejemplo, una compra de \$5,000 con una tasa de interés de 18% se convierte en una compra de \$5,900—esto es casi mil dólares más que usted tiene que pagar. Puede ser fácil hacer compras grandes a su tarjeta de crédito y olvidarse de ellos, pero la acumulación del interés puede ser muy abrumador.





EVITAR LOS ADELANTOS DE EFECTIVO

Si usted se ha convertido de un conductor de una compañía a un propietario-operador, puede ser fácil continuar el hábito de sacar adelantos de efectivo cada semana para sus gastos. Sea muy cuidadoso—este hábito se puede descontrolar cuando usted está manejando su propio negocio. ¿Por qué? Como un conductor de una compañía, los impuestos ya han sido deducidos de su pago para que usted no tenga que preocuparse por los impuestos en el futuro. Pero, recibir un adelanto de efectivo como un propietario-operador significa que los impuestos no son deducidos automáticamente. Los propietarios-operadores son responsables para manejar sus propios impuestos, así que cualquier diferencia entre el total de adelantos y el total de sus recibos de negocios es considerada como ingresos por el IRS y ellos impondrán un impuesto en esto. Use su cuenta bancaria de negocio en vez de contar con los adelantos de efectivo.

5 MANERAS PARA EVITAR PROBLEMAS FINANCIEROS, CONTINUACIÓN:

EVITAR DEMASIADAS DEUDAS

Un préstamo grande para un camión con una tasa de interés de dos dígitos es malo, pero cuando añade tarjetas de crédito excedidas con tasas de interés altísimas, usted descubrirá rápidamente que no podrá hacer pagos mientras que el interés siga agravando. Los propietarios-operadores exitosos nunca toman más deudas que pueden controlar para hacer los pagos a tiempo.



EVITAR LOS SOBREGIROS

Los bancos tienen una estructura de niveles para las tarifas de sobregiros con la esperanza de que esto le anime a no continuar hacer sobregiros. Esto significa que mientras más lo haga, (sobregiros) las tarifas serán más altas.



USAR UNA COMPAÑÍA DE FACTORAJE

La exigencia para dinero como un empresario puede ser difícil. Los pagos atrasados de los clientes, ciclos de cobros prolongados y los costos altos de combustible contribuyen mucho a los problemas del flujo de dinero. Considere usar una compañía de factoraje para acceder dinero que esta pausado debido a las facturas no pagadas. En vez de esperar por semanas o meses para ser pagado, usted puede aumentar sus reservas de dinero de forma casi inmediata después de haber entregado una carga si usted factura con TBS.

Hay muchas maneras para evitar problemas financieros, pero estos consejos comunes pueden hacer una gran diferencia para los propietarios-operadores nuevos y también para los empresarios con mucha experiencia. Ser informado sobre las mejores prácticas de finanzas le mantendrá adelante de la competencia.

Ser su propio jefe tiene muchos beneficios, pero también tiene sus retos. Deje que <u>TBS</u> le ayude a vencer algunos de esos retos con nuestras soluciones de flujo efectivo, soporte administrativo, servicios de conformidad del DOT, ayuda de seguro, servicios de permisos de transportación y más. De esta manera, usted puede enfocarse en lo que es más importante: desarrollando su negocio.